

令和6年 12月号 東部公民館だより

発行：田辺市東部公民館 館長：栗栖 崇 主事：日下 智哉
 事務局 〒646-0025 田辺市神子浜一丁目4番66号
 TEL:0739-25-0360 FAX:0739-34-2585

東部公民館文化展を開催しました！

去る10月26日（土）、27日（日）の2日間、東陽中学校2階多目的ホールにて、「東部公民館文化展」を開催いたしました。

今年も町内会等の地域の各種団体の皆様のほか、小学校、中学校、高校等の皆様にも作品を御出展いただき、大変見応えのある作品展となりました。

また、今年は新要素として「懐かしの田辺の写真展示コーナー」も設置してみました。

地域の「懐かしい」と思えるような写真を出品していただき、来場者の皆様に投票を行っていただきました。

今回一番「懐かしい」票の多かった写真はこちらです。



出品者によると、これは昭和40年代頃の田辺第二小学校の運動会の様子だそうです、手前に少し見るとおり、当時はグラウンドにごさを敷いて座りました。

当時の田辺第二小学校の全校生徒は1,200名程度もあったそうで県下1、2を争うマンモス校だったそうです。運動会の日には、早朝から保護者の皆さんが観覧席の確保で大変でした。

私が話を聞かせていただいた出品者からはほかにも当時の懐かしいお話をたくさん聞かせていただき、中でも驚いたのが、田辺第二小学校にはお茶の出る蛇口があったそうですよ？！

もし偶然にもお茶の出る蛇口の写真を持っているという方がおられましたら、東部公民館までご連絡お待ちしております！

昭和40年代頃の田辺第二小学校の様子



東部公民館グラウンドゴルフ大会を開催しました！

去る10月27日（日）、東陽中学校グラウンドにて、東部公民館グラウンドゴルフ大会を開催しました。当日は25名が参加し、8ホール3ラウンドを実施しました。結果は以下のとおりです。（敬称略）

- 1位 寒川 総治（スコア：60）
- 2位 坂本 禎子（スコア：60）
- 3位 宗宮 信子（スコア：60）
- 4位 塩本 敏（スコア：60）
- 5位 山本 昌二郎（スコア：61）
- 6位 小西 喜美代（スコア：61）



今回は一打、二打を争う接戦となりました。入賞された皆様おめでとうございます！

これであなかも

スマホマスター!!

公民館のスマホ講座で楽しくスマホを学びましょう



地域の方を講師にお招きし、スマホ講座を開講します。
 少人数の講座でゆっくり学べますので、お気軽にご予約ください！

スマホ応用編II

12月23日(月)13時30分～

1時間程度

- Wi-Fiとは、接続の仕方
- アプリの取り方
- 二次元バーコードの読取り …など

■場所：東部公民館 大集会室 ■定員：6人

■申込期間：12月10日（火）～19日（木） ■申込先：東部公民館（電話：25-0360）

東部公民館 舞踊サークル「東舞乃会」おさらい会

10月20日（日）、東部公民館舞踊サークル「東舞乃会」によるおさらい会が開催され、約100名の方々に御来場いただきました。

東舞乃会は平成20年に発足した公民館サークルで、本年度で結成してから16周年を迎えます。東部公民館はもともと専用の建物がありませんでしたが、平成21年に近畿地方で初の学校併設型の公民館として東陽中学校敷地内に新たに建物が建設され、東舞乃会はほぼそれと同時期から活動をされている活動歴の長いサークルになります。

会員の皆様方は、発表会ということで当日まで一生懸命に練習を重ねられ、当日はその成果を存分に発揮することができ素晴らしい発表会となりました。

当日は関係者の方々からたくさんのお祝いが届けられ、会員の皆様方が普段から多くの方々との交流を大切にされ、人のつながりを大切にされていることが伝わってきました。

今後も仲間との絆を大切にしながら、末永く活動を続けていきたいと思っております。



東部公民館のLINEアカウントご登録をお願いします！

毎月のカラー版館報の配信や各種イベント情報など、様々な情報を発信します。是非、友だち追加してください♪

- ①右の二次元バーコードを読み取り、「田辺市東部公民館」を追加して登録するか、
- ②ID検索で「@904qshfh」を検索して登録！



剛健



掲示板の作品紹介 3年生

第563号 令和6年11月26日

田辺第二小学校 学校だより

校内音楽会、校内絵画展

参観ありがとうございました！

校内絵画展・校内音楽会を参観いただきありがとうございました。

全校一斉での校内音楽会には、520名程の保護者、地域の皆様にご参観いただきました。子どもたちは、この日に向けてがんばってきた成果を存分に発揮し、元気な合唱と楽しい合奏を披露することができました。内容的にも低学年から高学年まで、学年段階に応じた素晴らしいステージを披露できたと喜んでいきます。東陽中学校の合唱部と吹奏楽部の皆さんにも参加していただき、木管楽器や金管楽器の美しい音色、リズムカルな打楽器、小学生とは一味違う歌声等々、音楽会を大いに盛り上げていただきました。歌や演奏を聴いて、小学生も一緒に歌を歌い、楽しい時間を過ごさせてもらうことができました。保護者の皆様からいただいたあたたかい拍手が、子どもたちの満足した笑顔につながりました。いろいろとご協力いただきありがとうございました。

また、7日(木)から9日(土)まで開催いたしました校内絵画展にも多くの皆様に児童の作品を鑑賞いただきました。

保護者や地域の皆様においでいただきましたことに心より御礼申し上げます。



本校合唱部のステージ



東陽中合唱部のみなさん



東陽中吹奏楽部のみなさん

「地震避難訓練を実施しました」

11月5日(火)に本年度2回目の地震津波の避難訓練を実施しました。今回は、オークワ東山店横の駐車場への避難訓練でした。緊急地震速報受信の後、子どもたちは、まず、安全なところに身を隠しました。その後、避難指示の放送を聞いて、一旦、東門に集合しました。避難予定場所への経路の安全が確認できた後、高台に向けて全員で避難しました。「おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない」を守り、約13分で避難を完了しました。ご家庭でも「もしもの時の避難場所」について、お子さんと確認をしておいてください。



12月行事予定

- 2日(月) 明るい笑顔街いっぱい運動 安全点検
- 3日(火) ICT支援員来校日 ALT来校日
- 4日(水) 縦割り集会 委員会/代表委員会
- 5日(木) 校内持久走記録会
- 6日(金) 校内持久走記録会予備日 フッ化物洗口
- 7日(土) 銀座商店街ミュージックストリート(合唱部)
- 9日(月) 5年生 福祉学習
- 10日(火) 育友会費集金日 ICT支援員来校日
- 11日(水) 漢字の博士試験 クラブ活動 職員会議
第4回育友会理事会19:30~【会議室】
- 12日(木) スクールカウンセラー来校日11:00~16:00
ALT来校日
- 13日(金) TV放送【3年生便り】 フッ化物洗口
- 15日(日) 校内バスピン大会
- 16日(月) 文化庁巡回公演本公演(能楽)
- 17日(火) ICT支援員来校日
6年生 東陽中学校へ体験入学
- 19日(木) ~23日(月)の期間→全学年5限目まで
- 21日(土) MBS子ども音楽コンクール(合唱部)
- 23日(月) 2学期給食最終日
- 24日(火) 2学期終業式 大掃除 最終下校11:30
- 27日(金) 仕事納め
- 31日(火) 大晦日

《12月の目標》友達と仲良くしよう



東陽中学校

田辺市立東陽中学校・学校だより

12月号 令和6年12月2日

文化発表会 11月20日(水)

「ONE TEAM ONE IMPRESSION ~チームでこれまでにない感動を~」

今年は、200名近くの保護者、地域の方々に来ていただきました。今年度の新しい取組として「17! あがらの体験」と題して、各学年で総合学習などの活動を踏まえテーマを決め5・7・5で表現しました。その作品のなかから最優秀賞と優秀賞、その他〇〇賞を選出し、その作品の紹介と表彰を生徒会主催で行いました。

「最優秀賞作品」 町歩き 頬に触れる 海の風	1年2組 橋本 咲衣
ありがとう その一言で 頑張れた	2年3組 川本 葵
六三四にて 輝く東京 目に写る	3年2組 宇賀 汐

東陽中の伝統である合唱コンクールでは、各クラスがパートリーダーを中心に力を合わせて創りあげてきた素晴らしい歌声を披露してくれました。特に3年生の学年合唱『大地讃頌』は、最高学年らしい美しい歌声が心に響きました。優勝は1年1組、2年3組、3年2組となりました。指揮者賞は、1年1組池田 希実さん、2年3組大原 眞充くん、3年2組譲葉 芽依奈さんが受賞しました。

また、合唱部や吹奏楽部の発表はとても楽しく、きれいな歌声や演奏に感動しました。生徒有志による舞台発表T1グランプリでは、「ダンス」「ギターとピアノのセッション」を披露してくれ、会場は大いに盛り上がりました。東部公民館では、美術科、技術科、家庭科、文芸部、育成学級の作品展示を行いました。参観いただきました保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。



津波避難訓練



防災学習

11月5日(火)世界津波防災の日に合わせて、全校一斉で津波避難訓練を行いました。今年度は「新庁舎」へ避難し、田辺市防災まちづくり課の方にお話を聞かせていただきました。いざという時のためにしておくべき備えについて教えていただきました。

また、11月11日(月)には1年生の授業で、学社融合推進協議会委員、田辺市教育委員会生涯学習課の皆さんをお招きし、防災学習として「きいちゃんの災害避難ゲーム」を行いました。

この災害避難ゲームは、冬場の悪天候の早朝に南海トラフ地震が発生する想定のもと、地震・津波災害時に避難場所にたどり着くまでの課題を体験し、事前準備の大切さを学ぶことができる津波避難シミュレーションゲームです。お越し頂いた皆さんには実際に各班に分かれて参加し、子どもたちと共に事前準備の大切さについて考えていただきました。

もしもの災害時に、「自分たちの命は自分で守る」「自分たちの町は自分たちが守る」そんな頼れる人に成長して欲しいと思います。